

PRESSEMITTEILUNG des Jugendhaus Leonberg e.V. vom 19. Mai 2008

Aktionen zum Weltspieltag am 28. Mai

Am 28. Mai ist Weltspieltag. Unter dem Motto „Mehr Toleranz für Kinderspiel“ ruft das Deutsche Kinderhilfswerk Kindertagesstätten, Schulen, Initiativen und Projekte der Jugendarbeit dazu auf, in ihrer Stadt oder Gemeinde öffentlichkeitswirksame Spielaktionen durchzuführen. „Kinder brauchen Platz und Bewegung für eine gesunde körperliche Entwicklung und um zu lernen. Über das Spiel entwickeln sie motorische Fähigkeiten und eignen sich soziale Kompetenzen an. In einer Gesellschaft mit immer weniger Kindern und starken Bedürfnissen der älteren Generation ist ein abnehmendes Verständnis für das lautstarke Spielen zu verzeichnen. Mit dem Weltspieltag wollen wir die Bedeutung des Spiels für Kinder ins Bewusstsein rufen und mehr Akzeptanz für spielende Kinder fordern“ (Zitat des Bündnisses "Recht auf Spiel").

Auch der Jugendhaus Leonberg e.V. beteiligt sich am Weltspieltag mit besonderen Spielaktionen.

Outdoor-Spielenachmittag: Von 15 bis 17 Uhr. Ort: Am Treff Warmbronn, Büsnauer Straße 69/1. Die Kinder können u.a. das Jonglieren mit drei Bällen und Ringen lernen.

Das Spielmobil kommt! Und zwar nach Silberberg zum SIT-Haus. Von 15 bis 18 Uhr gibt es dort Spiel und Spaß. Das Spielmobil ist randvoll mit Spielsachen wie Hüpfbällen, Jongliersachen, Sprungtuch, Springseilen, Pedalos und natürlich der Rollenrutsche, so dass für jedes Kind etwas dabei ist. Eine gemeinsame Aktion mit Silberberger Talente (SIT).

Scotland Yard im Leo-Center: Wir verlegen das Spiel „Scotland-Yard“ ins Leo-Center. Teams und Einzelkämpfer können sich als Detektive für Scotland Yard betätigen und im und um´s Leo-Center Informanten und Informationen suchen und anhand von Lösungswörtern einen Fall lösen. Ab 13 Uhr geht´s los. Einstieg ist jederzeit möglich. Es winken tolle Preise.